

Citroën exportiert künftig auch nach Indonesien

Citroën wird es ab kommendem Jahr auch in Indonesien geben. Ein entsprechender Partnerschaftsvertrag wurde der Indomobil Group als Importeur geschlossen. Zunächst sollen in dem asiatischen Land der C5 Aircross, der C3 und der vollelektrische e-C4 angeboten werden. Mittelfristig plant die Stellantis-Tochter auch spezifische Kundenerlebnisse für indonesische Käufer auf dem wachsenden Automobilmarkt des Landes aus. (aum)

Bilder zum Artikel



Citroën C5 Aircross.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Citroën
